

Gera, den 04.03.2024

Liebe Theater- und Konzertfreunde,

die Zeit vergeht wie im Flug und es ist schon wieder Zeit, Ihnen einen Brief zu schreiben und Sie an die in den nächsten 2 Monaten vor uns liegenden Angebote an Theater- & Konzertbesuchen sowie Theaterreisen zu erinnern.

Dabei stehe ich noch unter dem Eindruck von einem sehr anspruchsvollen Konzertbesuch des 6. Philharmonischen Konzertes in der vergangenen Woche, indem uns mit dem Programm armenischer Komponisten das Philharmonische Orchester unter unserem GMD Ruben Gazarian, einen Einblick in seine Armenische Heimat gegeben hat. Wer es nicht erlebt hat, hat etwas verpasst. Der Konzertsaal hat gebrodelt unter der Klangfülle dieser gewaltigen Musik!

Fortgesetzt hat sich dieser Anspruch mit dem Besuch der Premiere des Ballettabends „Shadow of Blaubart“ dann am Freitag, dem wir sehr gespannt nach dem Probenbesuch entgegengesehen haben. Wir wurden nicht enttäuscht, das Publikum war begeistert.

Mit dieser neuen Sicht auf die Inszenierung wurde uns erneut bewusst, welche hervorragende Leistungen unser Thüringer Staatsballett vollbringen kann und was sich in den letzten Jahren im Ensemble weiter zum Positiven verändert hat.

Auch wenn Wehmut aufkommt, beim bevorstehenden Abschied der langjährigen Ballettdirektorin, die dieses Ensemble maßgeblich geprägt hat, so ist doch zu beachten, dass es Theateralltag ist, dass künstlerische Handschriften wechseln und jeder Abschied auch ein neuer Anfang ist. Dazu wünschen wir unserem Ehrenmitglied, Silvana Schröder, alles erdenklich Gute.

Nach diesen sehr persönlichen Zeilen, mit denen ich mich aber in Übereinstimmung mit vielen Theaterfreunden weiß, möchte ich auf unsere nächsten Veranstaltungen, Vorhaben und Reisen aufmerksam machen.

Wie geplant hat die Vorbereitung der Auswahl unserer Publikumsliebhaber durch die Abstimmung aller Theaterbesucher bis zum 29.02.24 stattgefunden und es haben sich 1360 Teilnehmer, so viele wie noch nie, an dieser Umfrage beteiligt. Die Preisträger stehen fest und wir werden am

Sonntag, 21. April 2024, 14.30 Uhr in der Bühne am Park

die begehrten Trophäen, mit einem ansprechenden Programm, vergeben.

Der Kartenverkauf beginnt am 26. März 24 an der Theaterkasse, Kartenpreis: 16,00 €.

Sichern Sie sich rechtzeitig Ihre Karten, die Platzkapazität ist begrenzt.

Da die Vergabe des „Theater Oskar“ eine wichtige Veranstaltung unserer Gesellschaft ist, habe ich sie an den Anfang meiner Informationen gestellt.

Doch es gibt noch weitere Angebote, die terminlich noch vor dem bereits Genannten liegen. Die meisten davon sind Ihnen seit dem letzten Mitgliederbrief bereits bekannt, aber ich möchte Sie nochmals chronologisch in Erinnerung rufen und die Inhalte präzisieren:

- ** Zu unserer Theaterreise nach Wiesbaden fährt eine Gruppe von 15 Vereinsmitgliedern, darunter der gesamte Vorstand und wir hoffen auf eine Wiederbelebung der Kontakte zum Theaterverein Wiesbaden und einen regen Erfahrungsaustausch, sowie eine interessante Musicalvorstellung.
- ** Unser nächstes **Theater Café** findet am **Samstag, 23.03.2024, 14.30 Uhr in der Bühne am Park** statt. Es wird wieder sehr informativ und auch musikalisch, denn im ersten Teil werden wir neben den Produzenten von „Redoute in Reuß“, Sophie Jira und Olav Kröger auch das Buffo - paar Julia Grombal und Johannes Beck begrüßen. Diese Operetten Uraufführung hat so eine Resonanz erzeugt, dass bereits alle Vorstellungen bis zum Spielzeitende ausverkauft sind. Doch die Theaterleitung wird diese Aufführung mit dem regionalen Bezug in die neue Spielzeit übernehmen. Sichern Sie sich dann ab Mai schon Ihre Karten, wenn der Vorverkauf für die neue Spielzeit beginnt.
Im zweiten Teil wird das Puppentheater mit seiner Leiterin Susanne Koschig und Puppenspielerin Steffi König vertreten sein und wir werden sicher zum neuen Konzept und vielleicht auch zum Stand der Sanierung des Puppentheaters Neues erfahren.
Der Kartenvorverkauf hat schon begonnen.
- ** Schon eine Woche später, am **Ostersamstag, 30.März 2024, 18.00 Uhr findet im Konzertsaal** unser nächstes **Orgel-Benefizkonzert** statt.
Neben unserem beliebten Dauergast **Matthias Eisenberg** werden an seiner Seite unser Hausorganist **Benjamin Stielau** und sein Schüler **Ole Lenzen** Werke von Bach, Brahms und Bedard zu Gehör bringen und es werden auch wieder Publikumswünsche erfüllt werden durch M. Eisenbergs Improvisationskunst.
Da das Konzert schon gut verkauft ist, sollten Sie sich Ihre Karten im Vorverkauf sichern und nicht hoffen, an der Abendkasse oder kurzfristig noch eine Karte zu erhaschen.

Soweit die Termine im Monat März mit Vorschau April, wobei ich nicht vergessen möchte auf die Premiere von „Maria Stuart“, den Klassiker im Schauspiel, hinzuweisen, der am 22.03.24 seine Premiere haben wird.

Abschließend noch ein Hinweis für die Konzertreise nach **Berlin vom 24.- 26.05.2024** mit Besuch beider Konzerthäuser und hochkarätiger Konzerte – siehe letzten Mitgliederbrief. Es sind noch Plätze verfügbar und ich habe die Kartenoption bis zum 15.03.24 verlängern können. Noch 5 Plätze sind verfügbar. Bei Interesse bitte unbedingt bis zum Termin melden.

Da ich beabsichtige, den nächsten Mitgliederbrief nach Ostern zu schreiben, verzichte ich auf weitere längerfristige Termine.
Ich hoffe sehr, wir sehen uns zu einer oder mehreren der angekündigten Veranstaltungen und vorab möchte ich Ihnen allen ein schönes frühlingshaftes Osterfest wünschen.
Bleiben Sie gesund und weiterhin aktiv, indem Sie unser Theater besuchen und an den Vereinsveranstaltungen teilnehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Helga Klinger
Amtierende Vorsitzende

Gesellschaft der Theater- und Konzertfreunde Gera e.V.
Thomas Stolze
Grochwitzter Weg 38
07570 Weida

Bankverbindung: Volksbank eG Gera-Jena-Rudolstadt
BLZ: 830 944 54 Konto: 361200705
IBAN: DE87 8309 4454 0361 2007 05
SWIFT (BIC): GENODEF1RUJ